Corcuera: «Es un buen día para que Erquicia justifique esta salvajada»

San Sebastián. C. O.

«Éste es un buen día para que justifique Tasio Erquicia esta salvajada», manifestó el ministro del Interior, José Luis Corcuera, al término del funeral, declinando hacer más declaraciones.

Por su parte, el Sindicato Unificado de Policía de Guipúzcoa, acordó suspender la concentración que había convocado para ayer ante el Gobierno Civil en demanda de sus reivindicaciones, «a la que posiblemente el fallecido hubiera asistido». Según un comunicado, hecho público ayer, el SUP condena el asesinato de José Antonio Barrado, y en el que afirma que los asesinos y sus encubridores «no merecen vivir».

«No sólo no nos dejan vivir en paz – sigue la nota – -, sino que además no nos dejan practicar el libre ejercicio due los derechos y libertades, otorgados por la Constitución a todos los españoles.» «Naturalmente – añade el SUP – entre el dolor y la impotencia que se siente, no nos quedan ganas de manifestar las necesidades que tiene la Policía en sus distintes áreas»

Por su parte, el ministro de Jústicia. Enrique Múgica, se mostró ayer en Murcia contrario a que se deslegalice HB, «salvo en el momento en el que se demuestre que como coalición política es una asociación de malhechores».

Casaroli expresó su condena y su dolor por el acto terrorista

Madrid. Efe

El secretario de Estado del Vaticano, Agostino Casaroli, expresó ayer al presidente del Gobierno, Felipe González, su dolor y condena por el acto terrorista perpetrado el domingo en Éibar.

La conversación entre Felipe González y el cardenal Casaroli, de visita en España desde el sábado, tuvo lugar en el Palacio de la Moncloa y se prolongó por espacio de una bora

Durante la entrevista, el presidente del Gobierno y el secretario de Estado del Vaticano estudiaron los preparativos del viaje del Papa Juan Pablo II a España en agosto del año próximo, según informaron fuentes de la Moncloa.

En la reunión, hicieron un repaso de los temas bilaterales aún por resolver, a pesar de que las relaciones son calificadas de «correctas» por ambas partes. Concretamente, González y Casaroli analizaron cuestiones relativas al patrimonio artístico—cultural de la Iglesia y temas de enseñanza.

En cuanto a política internacional, Genzález y Casaroli hablaron de la Presidencia española de la CE y del papel de una Europa

Tras su visita al Palacio de la Moncloa, Casaroli se desplazó al Palacio de la Zarzuela para asistir a un almuerzo privado ofrecido por los Reyes.

Clima de dolor y tensión en el funeral del policía asesinado por ETA en Eibar

El obispo Setién pide a los terroristas que no maten más

San Sebastián. Carlos Olave

En un clima de dolor contenido y rodeado de fuertes medidas de seguridad, se celebraron ayer en la parroquia de la Sagrada Familia, de San Sebastián, los funerales de cuerpo presente por el policía nacional José Antonio Barrado Recio, asesinado el pasado domingo, en Elbar al hacer explosión un coche-bomba con cincuenta kilos de amonal y cien de metralla. Por otra parte, los heridos en el atentado evolucionan favorablemente.

Sobre las doce del mediodía, la comitiva fúnebre salió del Gobierno Civil, donde había sido instalada la capilla ardiente, para dirigirse a pie a la iglesia. Diez coronas de flores abrían el cortejo, en el que figuraban la viuda, los padres de la víctima, autoridades y compañeros.

Al acto religioso, además de los familiares, asistieron el ministro del Interior, José Luis Corcuera; el director general de la Policía, José María Rodríguez Colorado; el delegado del Gobierno en el País Vasco, Julen Elgorriaga; el consejero de Interior, Juan Lasa; el presidente del Parlamento vasco, Jesús Eguiguren; los gobernedores civiles de Guipúzcoa y Vizcaya, José Ramón Goñi Tirapu y Daniel Vega, así como representantes de partidos políticos y miembros de la Policía, Guardia Civil y Ertzaintza, y numerosas personas que llenaron el recinto.

Lejos la libertad

En su homilía, el párroco expresó su «mayor repulsa» por el atentado, calificándolo de «brutal, absurdo y estúpido». «Atentados terroristas como el de ayer —dijo— demuestran que la libertad y la paz de nuestro pueblo están más lejos de lo que todos pensábamos y deseábamos.» Indicó, en otro momento, que «no podemos quedarnos indiferentes». Posteriormente leyó una nota del obispo, José María Setién, en la que mostraba su «profundo dolor por el criminal atentado». «No queremos tampoco aceptar la mentira de que sean otros los culpables, por no querer plegarse a sus deseos o a sus planes», decía la nota, que concluía con la peti-

ción a los terroristas de que «no matéis más».

En el momento en que el féretro era sacado al exterior del templo, algunos de los asistentes al acto profirieron gritos a favor de la Policía y de «ETA asesina», y prorrumpieron en aplausos hacia el agente asesinado. Tres serle rendidos honores a cargo de una compañía de música de la Policía Nacional, los restos mortales de José Antonio Barrado fueron trasladados por vía aérea a Alcalá de Henares para recibir sepultura.

Estado de los heridos

De los quince heridos registrados en el atentado, tres permanecen aún ingresados en estado grave. Se trata del policía nacional Francisco de la Mata García, que continúa en la Residencia Sanitaria de San Sebastián, con fractura de pelvis y múltiples contusiones. Su compañero Miguel Ruiz Ruiz, en el hospital de Mondragón, con heridas en cara y cuero cabelludo, así como el sacristán José Aldaolea, con heridas en la pierna derecha, que se recupera en el hospital de Galdácano.

Investigación

Por otra parte, se sospecha que el atentado es obra de un talde (grupo operativo) del comando Eibar, que llevaba varios meses sin actuar. Existen posibilidades de que el terrorista que activó el explosivo sea identificado en un breve plazo de tiempo, ya que los vecinos que lo persiguieron pudieron verlo perfectamente. Según las descripciones facilitadas, se trata de un individuo de unos treinta años, delgado y con el pelo rizado.

El Ayuntamiento condena a HB por el atentado

San Sebastián. C. O.

El Ayuntamiento de Eibar ha convocado para el próximo domingo una manifestación bajo el lema «Eibar contra ETA», y corresponsabiliza del atentado a las fuerzas políticas que lo justifican, en clara alusión a Herri Batasuna.

En el transcurso de un Pleno extraordinario, los concejales del PSE-PSOE, PNV, EA y AP aprobaron una moción en la que se acuerda «expresar nuestra máxima condena a este atentado terrorista». De la misma forma, se coincide en «corresponsabilizar de este atentado a las fuerzas políticas que intentan justificar de alguna forma esta acción criminal, no condenando la misma».

Los corporativos expresan su condelencia a familiares y afectados por el acto terrorista. En otro momento de la moción se acuerda «llamar al pueblo de Eibar para que una vez más exprese su rechazo al terrorismo y su

deseo de vivir en paz, acudiendo a la manifestación que, bajo el lema "Eibar contra ETA", se celebrará a las doce y media del próximo domingo, día símbolo de la paz».

De esta manera se invita a partidos políticos, centrales sindicales e instituciones a que secunden esta convocatoria. Los cuatro concejales de Herri Batasuna se abstuvieron a la hora de votar el texto.

Al Pleno municipal acudieron trabajadores de las empresas afectadas por la fuerte explosión, que no ocultaron su indignación. Los daños se han valorado en unos cien millones de pesetas.

El Ayuntamiento resalto ayer la valentía demostrada por un grupo de vecinos que intentaron detener al terrorista que accionó la bomba, e interpreta este hecho como un claro ejemplo de que la población está perdiendo, cada vez en mayor medida, el miedo a la banda terrorista ETA.

ABC (Madrid) - 20/12/1988, Página 28
Copyright (c) DIARIO ABC S.L, Madrid, 2009. Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmento. Total de se manificación expresa, a salvo del uso de los